
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( 笹田 班) 

開 催 日 時 平成２９年５月１３日（土）１８時３０分～２０時  

開 催 場 所 浜田公民館 

出 席 議 員 

  班長：笹田 卓 

司会者 江角敏和 

報告者 串崎利行 

ファシリテーター 森谷公昭・田畑敬二 

記録者 芦谷英夫 

参加者 議長団：平石誠副議長 

参 加 人 数 9 人 

主な要望・提言等 

①  歴史資料館は市議会が反対しており、パブリックコメン

ト、市民アンケートでは大多数が賛成で、議会は市民の

声をしっかりくんで、市民の声を反映してほしい、市民

の声を代弁すべきであり、何故代弁しないのか。市民の

声との誤謬、ミスマッチをどう解決するのか。  

②  市としての誇り、市のシンボルとして必要で、歴史教育

からも、教育資源としても有用である。高齢化が進み財

政は厳しくなる、カネのめどがついており今回のチャン

スを逃したらもうできない。歴史資料館の見直し、でき

る可能性はあるのか。 

③  浜田市の発展を考えてほしい、浜田市は歴史的に優位に

あり、県下２番目の都市であることを考えるべきであ

る。 

④  何でもかんでも、ランニングコスト、投資ベースでとら

われてはよくない。文化的コストは払うべきで、文化都

市として必要な施設であり、福祉や子育てとは分離して

考えるべきで、歴史資料館の付加価値的なものをどう評

価するか、現実的数字だけではダメで、未来永劫やるも

のもある。 

⑤  ふるさと寄付は別の財源であり、今がチャンスであり、

貯めたカネを使う。先のこと（カネ）を予定しているの

ではなく、今までとは話が違う。  

⑥議会は会派的で反対している。中国新聞の記事はおかし



い。誰がリークしているのかパブリックコメントをして

今後どうなるのか、しっかり出してほしい。  

⑥  投資的経費云々で質問しているが、益田の歴史資料館は

黒字が出ているのか、別の考えを出してほしい、次元が

違う。一般質問で議員が混同している。  

⑦  浜田市の子どもが何人浜田市に帰ってくるのか、議員の

意見とは違和感がある。開府４００年に間に合わせてほ

しい。 

⑧  パブリックコメントの結果は分析しているのか、議会と

してどう分析しているのか。同じ人が何回も出している

ことはなく、作為的ではない。市民の声を信用すべきで

ある。 

⑨  パブリックコメントは高齢の人が出していて、歴史資料

館より自分に身近なこと、ミニディが無くなることなど

に関心がある。 

⑩  城山公園整備は早くやってほしい、開府４００年事業に

間に合うのか。 

⑪  子育て支援センターが総合福祉センター隣接地に建て

替わるが、お母さんが自転車やベビーカーの人はどうな

のか、総合福祉センターまで行けるのか。送迎はどうな

のか。お助け会員１１年やっているが、バス便もしょっ

ちゅうはなく不便である、利用者などとの合意はできて

いるのか、市長と関係課だけで決めるのはおかしいので

はないか。 

⑫  子育て支援センターを医師会側に作って、現地改築の案

もあるのではないか。子どもいない人、関係のない人が

決めているのではないか。子育て支援センターのところ

に瓦くずを敷いているが、歩きにくく考えてほしい。  

⑬  市長直行便に子育て支援センターのことを出したがま

だ返事がない。市長直行便に竹迫墓地のカーブミラーと

障害木除去、豊かな海づくりで瀬戸ヶ島の公衆トイレの

こと、公用車に広告を載せ市の収入とすること、を出し

た。 

⑭  歴史館は年の人には必要でも若い人はそうでもない、子

育て支援センターも年をとった大人には関係がないと

なる。おカネの面、維持管理費を若い人に負担をかける



ことはできない。 

⑮  警察署跡地がどうなるのか分からない、計画性がないま

ま、総合福祉センターのところへ上がることになった、

利活用の見通しが分からず不安であり、見通しを示して

ほしい、警察署が無くなり４～５軒空き巣被害もあり、

安全安心の町となるよう交番を作ってほしい。  

⑯  保守系議員は行政べったりで、何でも行政に賛成してい

る、議員の存在値がない、議員定数２４名を２０名、１

８名、半分に減らすべきである。  

⑰  原井町自治公民館は、昭和１９年建築で避難所となって

おり危険であり、いつまでもつのか。原井町だけでは新

築できず、費用を独り住まいが多く、負担はできない、

市で考えてほしい。 

⑱  年金の毎月支給を求める請願について、２月でもらって

も仕分けして使うよう指導すべきである。  

⑲  家庭的保育・夜間保育を求める請願について、制度を若

い母親が知っていれば家でみることになるのか、お母さ

ん方は、保育所に多額の補助が出ていることを知らな

い。 

浜田市議会議長 西 田 清 久 様  

平成２９年５月２６日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

                    笹田 班  

班長  笹田 卓 


